



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO
VIZCAÍNO
RVIZCAINO@
GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/
RVIZCAINO

CLAUDIA DE TROPIEZO EN TROPIEZO; XÓCHITL DONDE SE PARA, JALA

donde tuvo retos que la rebasaron - lo de la Línea 12 del Metro y todos los posteriores percances que convirtieron a ese transporte en un sistema fallido y muy peligroso; la creciente inseguridad y el colapso de la vialidad; lo del derrumbe del Rébsamen, del que no se puede escapar-, pero sobre todo su ausencia total de carisma, simpatía, conecte y el desmadre absoluto de las tribus ingobernables de Morena en la capital que se trasmína a muchos estados del país. Hace dos semanas la dejaron sola en el Estadio Azul como a Josefina Vázquez Mota en su momento y ahora sus huestes se agarran a sillazos por aquí y por allá en sus eventos de unidad.

NETA, SU CANDIDATURA DA PENA.

Ya veremos como arrecia este descontento interno una vez que se den a conocer el próximo fin de semana a los ganadores de las encuestas para ser candidatos a gobernadores en las 9 entidades en pugna.

En la Ciudad de México está.

¡Uy! Los morenos van a sacar chispas alrededor de ella. En la Ciudad de México está el jaloneo al máximo. Harfuch o Clara, ese es el dilema.

XÓCHITL UN CASCABEL

Es natural que en cualquier elección los candidatos opositores levanten las simpatías y los apoyos de grandes segmentos. Nadie sabe aún si en este caso la senadora hidalguense Xóchitl Gálvez vaya a lograr llegar a Palacio. Pero por lo que se ve y percibe bien podría lograrlo.

A diferencia de su contrincante la oficialista Sheinbaum, la candidata del Frente Amplio Va por México es poseedora de un carisma natural que le atrae simpatías inocultables.

Sin duda capitaliza su campaña al abordar la problemática y fallos, ineficiencias atribuibles a una mala gestión del presidente Andrés Manuel López Obrador como es la creciente inseguridad en el país, el desbocado incremento de ejecuciones y el desdén mostrado por el mandatario hacia los afectados por el huracán "Otis" y en especial a la devastación sufrida por hoteles, restaurantes,



Foto: X @XochitlGalvez

A Claudia Sheinbaum prácticamente nada le ayuda: ni su pertenencia al partido en el poder, el haber sido alcaldesa de Tlalpan y luego Jefa de Gobierno de la CDMX

bares, negocios y habitaciones y la infraestructura urbana y del comercio en Acapulco.

El pasado fin de semana la senadora se metió de lleno a Michoacán, un estado considerado como altamente peligroso por la presencia de carteles y grupos del crimen organizado.

Como en otros estados, convivió con simpatizantes en salones cerrados pero llenos al tope de personas que sin duda la ven como una solución post AMLO para México.

Pero el encuentro esencial se dio con campesinos y productores de aguacate y limón, así como con representantes de comunidades indígenas con quienes conversó sobre los estragos que les causa estar bajo el control del crimen organizado sin que los gobiernos del Estado ni el federal haga nada por solucionar este problema.

Dos caminos que cada vez se separan más en trato e impacto entre una y otra.

SENADO 100 POR CIENTO TRANSPARENTE: INAI

Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado Mexicano reveló que el INAI entregó el viernes un reconocimiento por haber cumplido total y eficazmente con todos los requisitos y observaciones establecidos en la fracción II, del artículo 88 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública para convertirse así en una institución con una calificación de 100 por ciento en el índice global de Transparencia.

Por ello la presidenta Rivera felicitó a quienes trabajan en las áreas administrativas, técnicas y parlamentarias del Senado ya que este reconocimiento, dijo, es a su compromiso institucional.

El pasado 19 de septiembre, dijo, la Unidad de Transparencia informó que de acuerdo a la verificación vinculante del ejercicio 2023, que realiza cada año el INAI, la Cámara Alta obtiene este reconocimiento por sexta ocasión en lo que va de esta legislatura.

A partir de hoy, comentó la presidenta Rivera, tenemos el objetivo de refrendar, por séptima ocasión dicha calificación.

INICIA LA CARRERA DE LA REELECCIÓN

En este contexto y antes de cerrarse el plazo interno, el viernes la presidenta del Senado se inscribió ante la Comisión de Elecciones de Morena para competir en las elecciones de junio de 2024 en Tlaxcala por su reelección como senadora.

Ana Lilia Rivera entra así dentro de un grupo de Morena en Tlaxcala, en el que también va el exgobernador y actual senador José Antonio C. Álvarez Lima.

En total son 7 quienes en Tlaxcala buscarán o la reelección, o llegar por primera vez a la Cámara de Diputados

Ahí van: el diputado federal Alejandro Aguilar y Luis Guzmán Zecu, del grupo de simpatizantes de Marcelo Ebrard. Igual Alfonso Sánchez García y Sergio González que colaboraban con la gobernadora Hernández Lorena Cuéllar Cisneros. Los últimos en registrarse fueron Raymundo Vázquez Conchas, y la diputada federal Dulce Silva.

En los siguientes días la Comisión Nacional de Elecciones de Morena dirá quién de todos ellos pasa y quién no.